

Les élèves à bonne école

« L'éducation est l'arme la plus puissante pour changer le monde ». Cette phrase de Nelson Mandela orne le fronton de la nouvelle école primaire d'Autry-le-Châtel, inaugurée samedi.

Six semaines après l'inauguration de la salle de sport intercommunale, les Castelautriens étaient conviés par la municipalité, ce samedi après-midi, à une seconde inauguration marquant la fin d'un projet lancé il y a une dizaine d'années.

« À une époque où la commune comptait deux écoles sur des secteurs géographiques dont la distance entraînait des contraintes de logistique, nous avons pensé ce projet de regroupement des élèves en un seul et même site. Les travaux ont débuté en 2006, sous l'égide de l'architecte Alain-Philippe Cholet, faisant intervenir de nombreuses entreprises locales », a rappelé le maire Jacques Girault, face à une quarantaine de personnes, dont mout élus, comme le sénateur Jean-Pierre Sueur ou encore le député Claude de Ganay.

Regroupant désormais



INAUGURATION. Le maire Jacques Girault, entouré de Anne Leclercq, vice-présidente du conseil régional ; Jean-Pierre Sueur, sénateur ; Paul Laville, sous-préfet et Claude de Ganay, député, a rappelé l'historique du beau projet.

les écoles maternelle et primaire, le site propose une salle de restauration et une garderie périscolaire, qui accueille une vingtaine d'enfants, matin et soir.

D'autres projets...

« Notre commune compte 85 élèves. Outre les salles de classe traditionnelles, nous avons aussi investi dans la construction d'une salle Rased, pour les élèves les plus en difficulté et ayant besoin

d'un accompagnement spécifique. Ainsi que dans une grande salle d'activités, qui pourrait nous servir de salle de classe supplémentaire, en cas de besoin », poursuit Jacques Girault.

Le projet aura nécessité un investissement de plus d'un million d'euros, dont 534.000 euros de subventions, de l'État et de la Région. La réserve parlementaire du sénateur Sueur a aussi été mise à contribu-

tion.

« Les anciens locaux, derrière la mairie, servent actuellement à des activités artistiques. Nous avons pour projet d'y créer une salle des associations et un lieu pour les personnes âgées », achève l'élu, sans citer la devise de Nelson Mandela (qui orne le fronton de la nouvelle école) : « L'éducation est l'arme la plus puissante pour changer le monde ». ■